

Les apprentis maîtres d'armes de passage à l'Éscrime Pays de Lunel Comment devenir un maître d'armes ?

🕒 1 min



Cet été, l'Institut de formation de la Fédération française d'escrime (Iffe) et la Ville se sont accordés pour l'accueil des dix-sept élèves maîtres d'armes de la promotion 2023-2024, durant quatre des six semaines de formation au fleuret.

Depuis lundi 18 août, les futurs maîtres d'armes sont à Lunel pour prendre part à la première d'entre elles (les trois autres auront lieu du 4 au 8 décembre, du 19 au 23 février et du 29 avril au 3 mai). Et ce mercredi 30 août, ils ont rencontré et conseillé les licenciés de l'Éscrime Pays de Lunel.

Un échange qui profite à tout le monde

Après une première semaine de formation au fleuret à Troyes, en juin dernier, les élèves maîtres d'armes ont ainsi pu pratiquer, dans les conditions du réel, avec

les membres du club lunellois. « On peut mettre en place la théorie et voir si on est compréhensible. Il faut qu'on connaisse les problèmes pour pouvoir les détecter », explique Lino, 20 ans. En tant qu'épéiste, les débuts ont été un peu compliqués pour Vassilis, 35 ans.

L'intérêt de savoir manier les trois armes de l'escrime (le fleuret, le sabre et l'épée) est toutefois grand. « C'est comme apprendre un nouveau sport, même si les bases sont les mêmes. Maîtriser les trois armes nous permet d'être capables de communiquer avec tout le monde. »

Du côté des licenciés lunellois, on ressort satisfait de cette rencontre. « ça change des maîtres d'armes du club. On voit de nouvelles façons de travailler », se réjouit Jad, 11 ans.

Pour la municipalité, la venue de la promotion 2023-2024 à Lunel est une vraie reconnaissance de la qualité de ses infrastructures sportives et de sa capacité d'hébergement.

Paulette Gougeon, 3e adjointe au maire de la ville a aussi salué le travail de David Maillard, président d'honneur de l'Escrime Pays de Lunel. « On lui en demande de plus en plus et il répond toujours présent. On est d'ailleurs en train d'essayer de mettre quelque chose en place avec lui pour le Téléthon. »

Le principal intéressé est ravi de cette relation de confiance, basée sur une « gestion de projets et pas de problèmes ».

Le club lunellois a reçu les élèves de la promotion 2023-2024 à la Halle Alain-Le Hetet.

Tristan Ranéa

tranea@midilibre.com

Yann Detienne, formateur en charge du fleuret : « Les candidats passent par un test d'entrée où leur niveau technique, leur motivation et leur projet

pédagogique sont évalués. Cela permet de faire une première sélection. La formation dure ensuite dix-huit semaines, six semaines par arme. Cette année, elle a débuté fin mai et devrait s'étaler sur un an. C'est une forme d'alternance. Quand les élèves ne sont pas avec nous, ils sont dans leur club. à la fin, ils obtiennent un diplôme d'État qui leur permet d'enseigner contre rémunération. »